

Polisi Gelar Pengobatan dan Bengkel Gratis Hingga Berbagi Sembako Bagi Warga Terdampak Banjir di Lamongan

Achmad Sarjono - LAMONGAN.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 28, 2023 - 08:21



LAMONGAN - Hujan yang terus mengguyur wilayah Kabupaten Lamongan hingga mengakibatkan banjir dan merendam beberapa kecamatan sampai berita ini ditulis belum juga surut.

Membantu dalam penanganan dampak banjir Polres Lamongan menggelar Bakti Sosial yang meliputi pengobatan gratis, penyerahan bantuan sembako dan service sepeda motor gratis terhadap warga yang terdampak banjir.

Kegiatan kemanusiaan tersebut dikemas dalam bentuk bakti sosial pada senin pagi, (27/02) bertempat di Desa Morocalan Glagah Lamongan.

Kapolres Lamongan AKBP Yakhob Silvana Delareskha, S.I.K., M.Si.mengungkapkan kegiatan ini juga melibatkan stakeholder dan warga

masyarakat.

“Terimakasih kepada seluruh relawan, jajaran forkopimcam yang saat ini bersama – sama membantu saudara kita yang sedang terkena musibah banjir,”ucap Kapolres Lamongan usai memberikan bantuan berupa sembako, Senin (27/2).

Pihaknya sengaja menyediakan bengkel gratis, mengingat banyak warga yang kendaraannya mogok karena banjir.

“Kami sediakan pula bengkel gratis untuk membantu warga yang kendaraanya mogok karena banjir,”tambah Kapolres Lamongan.

Selain itu, Polres Lamongan juga membawa dokter sekaligus obat obatan untuk dikonsumsi oleh masyarakat agar tidak menalami sakit apalagi yang tergenang banjir pasti banyak kuman kuman penyakit.

“Kita libatkan sidokkes untuk memberikan pengobatan maupun pemeriksaan gratis kepada warga,”tutup Kapolres Lamongan.

Di lokasi yang sama, Camat Glagah Khoirul Muhsinin,S.Pd, MM sangat berterima kasih dan senang karena polisi sudah hadir ditengah tengah masyarakat yang sedang mengalami musibah sekaligus memberikan bantuan.

“ Terima kasih kami ucapkan kepada bapak Kapolres beserta rombongan yang telah hadir di desa kami dan membantu warga disini.” Ujarnya.

Ia berharap Semoga upaya dari Polres Lamongan ini bisa sedikit meringankan beban warga masyarakat yang sedang dilanda musibah dan berharap banjir cepat surut serta dam kuro segera diperbaiki hingga tidak akan ada lagi yang mengalami banjir. (*)